

Die Pro-Linie von Curasept: Ein Durchbruch in der Patientenversorgung

Curasept's Pro line: A breakthrough in patient care

Ein Interview mit Dr. Umberto Luciano, Italien. *An interview with Dr Umberto Luciano, Italy.*

■ In der modernen Zahnmedizin erfordert die zunehmende Komplexität der Behandlungen innovative Lösungen und einen personalisierten Ansatz bei der Patientenbetreuung. In diesem Interview teilt Dr. Umberto Luciano, ein erfahrener Oralchirurg und Experte für Parodontal- und Implantattherapie, seine Erkenntnisse über die Bedeutung maßgeschneiderter unterstützender Therapien. Er unterstreicht die entscheidende Rolle von chlorhexidinhaltigen Therapien sowie die Vorteile der Pro-Linie von Curasept im Besonderen und erörtert, wie die gezielten Formulierungen, einschließlich der ADS NEW-Technologie – der Weiterentwicklung des patentierten Anti-Staining-Systems des Unternehmens –, die klinischen Ergebnisse verbessern und gleichzeitig den Komfort sowie die Therapietreue der Patienten sicherstellen.

Dr. Luciano, warum ist es wichtig, unterstützende Therapien für Patientinnen und Patienten individuell anzupassen?

Die fortlaufende klinische Forschung und verfeinerte Protokolle haben die Zahnmedizin verändert und wirksame Therapien für die Behandlung oraler Erkrankungen ermöglicht. Mit den Fortschritten bei Materialien und Technologie sind die Behandlungen jedoch anspruchsvoller und in einigen Fällen auch komplexer geworden, was den Bedarf an gezielten unterstützenden Therapien erhöht, um die Ergebnisse zu optimieren. Bei der Implantatrehabilitation beispielsweise sind Protokolle auf der Basis von Chlorhexidin entscheidend, um Implantate vor bakteriellen Infektionen zu schützen, die Heilung zu fördern und Beschwerden der Patienten zu verringern. Durch den Einsatz personalisierter Therapien können wir mit einem einzigen Ansatz mehrere Vorteile erzielen, darunter die Optimierung der Behandlungsergebnisse und die Gewährleistung des höchsten Versorgungsstandards für die Patienten.

Was unterscheidet die Curasept Pro-Linie von anderen chlorhexidinhaltigen Produkten?

Als Oralchirurg betone ich stets, wie wichtig es ist, die internationalen Richtlinien für Zahnärzte und Dentalhygieniker einzuhalten. Chlorhexidin ist nach wie vor der Goldstandard bei unterstützenden Therapien, der es uns ermöglicht, erfolgreiche Ergebnisse zu erzielen. Auch wenn Chlorhexidin unverzichtbar ist, sind Produkte, die über die reguläre Antiseptik hinausgehen, von großem Wert. Die innovative Pro-Linie von Curasept bietet genau das: Lösungen, die den globalen Protokollen entsprechen und gleichzeitig zusätzliche Wirkstoffe für verbesserte klinische Ergebnisse sowie eine höhere Patientenzufriedenheit enthalten. Dieser doppelte Vorteil – die Erfüllung professioneller Standards und die Verbesserung des Patientenerlebnisses – macht die Curasept Pro-Linie zu einer unver-



zichtbaren Produktreihe für die moderne Zahnmedizin.

Inwiefern setzt die Pro-Linie, insbesondere durch den Einsatz der ADS NEW-Technologie und gezielter Formulierungen, neue Maßstäbe und verändert die Ansätze der Patientenversorgung in der modernen Zahnmedizin?

Die Integration der ADS NEW-Technologie und gezielter Formulierungen in die Curasept Pro-Linie stellt einen Durchbruch in der modernen Zahnmedizin dar. Eine der größten Herausforderungen während der Therapie, insbesondere bei komplexen Behandlungen, ist die Sicherstellung der Patientencompliance. Patienten brechen die Therapie oft vorzeitig ab, was den Erfolg der Behandlung gefährden kann. Beispielsweise fühlen sich Patienten nach der ersten Behandlungsphase häufig besser, und wenn dann Nebenwirkungen wie Zahnverfärbungen durch Chlorhexidin auftreten, glauben sie möglicherweise, dass das Risiko vorüber ist – was jedoch nicht der Fall ist. Durch die Verschreibung von Therapien mit minimalen Nebenwirkungen kann der Behandler dazu beitragen, dass die Patienten die Behandlung vollständig durchlaufen, wodurch das Risiko eines Misserfolgs minimiert wird. ◀

Anmerkung der Redaktion: Die Produkte der Curasept Pro-Linie sind nur außerhalb Deutschlands erhältlich. IDS-Besucher können mehr über Curasept Pro auf dem Stand des Unternehmens (C100) in Halle 5.2 erfahren.

■ In modern dentistry, the increasing complexity of treatments requires innovative solutions and a personalised approach to patient care. In this interview, Dr Umberto Luciano, an experienced dental surgeon and expert in periodontal and implant therapy, shares his insights on the importance of cus-

tomised supportive therapies. He highlights the critical role of chlorhexidine-based therapies and the benefits of Curasept's Pro line in particular and discusses how its targeted formulations, including ADS NEW technology, the evolution of the company's patented anti-staining system, are transforming clinical outcomes while ensuring patient comfort and treatment compliance.

Dr Luciano, why is it important to customise supportive therapy for patients?

Ongoing clinical research and refined protocols have transformed dentistry, providing effective therapies for managing oral disease. However, as materials and technology have advanced, treatments have become more

sophisticated and, in some cases, more complex to manage, increasing the need for targeted supportive therapies to optimise outcomes. In implant rehabilitation, for example, chlorhexidine-based protocols are crucial for protecting implants from bacterial infections, promoting faster healing and reducing patient discomfort. By adopting personalised therapies, we can achieve multiple benefits from a single approach, including optimising treatment outcomes and ensuring the highest standard of care for patients.

What makes the Curasept Pro line different from other chlorhexidine-containing products?

As a dental surgeon, I emphasise the importance of adhering to inter-

national guidelines for dentists and hygienists. Chlorhexidine remains the gold standard in supportive therapies, allowing dental professionals to deliver successful outcomes. While chlorhexidine is indispensable, there is great value in products that go beyond basic antiseptics. Curasept's innovative Pro line does just that, offering solutions that align with global protocols while incorporating additional active ingredients for enhanced clinical results and improved patient satisfaction. This dual benefit of meeting professional standards while elevating the patient experience makes the Curasept Pro line an essential product range for dental care.

In what ways is the Pro line, particularly with its use of ADS NEW technology and targeted formulations, setting new standards and transforming approaches to patient care in modern dentistry?

The integration of ADS NEW technology and targeted formulations in the Curasept Pro line represents a breakthrough in modern dentistry. One of the greatest challenges during therapy, especially for complex treatments, is ensuring patient compliance. Patients often stop therapy prematurely, potentially compromising its success. For example, patients often feel better after the initial treatment phase and so, if side effects such as tooth staining from chlorhexidine occur, they may believe that the risk has passed. However, that is not the case. By prescribing therapies with minimal side effects, clinicians can help ensure that patients complete the full course, thereby minimising the risk of treatment failure. ◀

Editorial note: Curasept Pro line products are only available outside of Germany. IDS visitors can find out more about Curasept Pro at the company's booth (C100) in Hall 5.2.

Zur Person

Dr. Umberto Luciano ist ein erfahrener Oralchirurg, der sich auf Prothetik, Parodontologie und chirurgische Behandlungen spezialisiert hat. Seit 2013 praktiziert er im Borgo Roma-Krankenhaus in Verona in Italien. Von 2012 bis 2016 arbeitete er als Oralchirurg mit Schwerpunkt auf verschiedenen Aspekten der zahnärztlichen Chirurgie und Prothetik. Dr. Luciano hat einen Abschluss in Zahnmedizin und Zahnprothetik von der Universität Verona und eine Spezialisierung in Oralchirurgie von der Universität Mailand. Seit 2019 ist er als Vertragsprofessor im kombinierten Bachelor- und Masterstudiengang Zahnmedizin und Zahnprothetik an der Universität Verona tätig.

About

Dr Umberto Luciano is an experienced oral surgeon specialising in prosthodontics, periodontics and surgical treatments. Since 2013, he has practised at the Borgo Roma Hospital in Verona in Italy. From 2012 to 2016, he worked as an oral surgeon, focusing on various aspects of dental surgery and prosthodontics. Dr Luciano holds a degree in dentistry and dental prosthodontics from the University of Verona and a specialisation in oral surgery from the University of Milan. Since 2019, he has served as a contract professor in the combined bachelor's and master's degree course in dentistry and dental prosthodontics at the University of Verona.



THE 4TH GENERATION IMPLANT

'Beyond Products, Redefining Concepts'

Simple, Specialized Solution for
Thin & Defected Ridge

ARi[®] & BD Cuff[®]

Implant Design Selection based on Bone Condition
No More GBR! Only Contourization™ for Aesthetics!